

# PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



## **VCW-Erstliga-Team auf der Rheingauer Weinwoche: Mannschaftspräsentation auf Weinfest-Bühne von ESWE Verkehr**

(MS / Wiesbaden / 15.08.2018) Am Donnerstagabend sind die Erstliga-Volleyballerinnen des VC Wiesbaden auf der Rheingauer Weinwoche zu Gast. Die aktuelle Mannschaft sowie das Trainerteam stellen sich ab 19 Uhr auf dem Dern'schen Gelände auf der Weinfest-Bühne des VCW-Partners ESWE Verkehr vor.

Damit präsentiert sich das im Vergleich zur letzten Saison auf fünf Positionen veränderte Team erstmals in diesem Sommer den Wiesbadener Zuschauern. Im Anschluss an die Präsentation verweilen Tanja Großer, Lisa Stock & Co. noch auf dem Weinfest und erfüllen gerne alle Autogrammwünsche der Fans.

Ein weiteres Mal auf dem Weinfest vertreten ist der VCW dann am Samstagabend. Am Weinstand des Wiesbadener Kuriers schenken ab 20 Uhr zunächst VCW-Geschäftsführer Georg Kleinekathöfer und ab 22 Uhr dann die Spielerinnen Selma Hetmann und Sina Fuchs leckere Tropfen zugunsten der Benefiz-Aktion „Ihnen leuchtet ein Licht“ aus.

Beide VCW-Auftritte auf der Rheingauer Weinwoche sind bereits Tradition. Schon in den vergangenen Jahren standen die Hessinnen jeweils kurz nach dem Trainingsauftakt auf der Bühne der ESWE Verkehrsgesellschaft Rede und Antwort oder waren am Kurier-Stand vertreten. Spätestens damit steigt die Vorfreude auf die Ende Oktober beginnende neue Saison 2018/2019 in der Ersten Volleyball Bundesliga. Zum Auftakt empfängt der VC Wiesbaden vor heimischen Publikum den SC Potsdam. Anpfiff der Partie in der Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit, die auch auf Sport 1 im Free-TV übertragen wird, ist am Mittwoch, dem 31. Oktober, um 19:10 Uhr.

Dauerkarten für die Saison 2018/2019 sind ab dem 20. August im Internet unter [www.vc-wiesbaden.de/tickets](http://www.vc-wiesbaden.de/tickets) oder im neuen VCW-Fanshop, Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden erhältlich. Der Einzelticket-Verkauf startet Mitte September.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: [www.vc-wiesbaden.de](http://www.vc-wiesbaden.de)  
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH  
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden  
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;  
E-Mail: [micha.spannaus@vc-wiesbaden.de](mailto:micha.spannaus@vc-wiesbaden.de)

# PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



## Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit den fünften Tabellenplatz. In 2018 ist das Team von Chef-Trainer Dirk Groß außerdem zum Vize-Pokalsieger gekürt worden. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die „vorbildliche Talentförderung im Verein“ ist der VC Wiesbaden in 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Grünen Band“ ausgezeichnet worden.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: [www.vc-wiesbaden.de](http://www.vc-wiesbaden.de)  
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH  
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden  
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;  
E-Mail: [micha.spannaus@vc-wiesbaden.de](mailto:micha.spannaus@vc-wiesbaden.de)